



Perpignan, le 24 septembre 2019

Très haut débit : Lancement opérationnel de Numérique 66

Jeudi 26 septembre à 15 h

Chemin de Saint-Jean

- BAGES -

Le Département des Pyrénées-Orientales vient d'ouvrir le chantier de construction de Numérique 66, le réseau public Très haut débit du Département. Dans le cadre du Plan France Très haut débit, le Département construit et exploitera le réseau Très haut débit via une délégation de service public en affermage.

Ce réseau départemental permettra à tous les habitants d'avoir un égal accès à Internet Très haut débit. Numérique 66 est déployé simultanément sur tout le territoire et toutes les communes seront ainsi raccordées à la fibre d'ici 2022.

A Bages, il s'agit d'inaugurer un Noeud de raccordement, coeur du réseau Numérique 66. Cette étape marque également le lancement opérationnel avec les premières prises livrées et commercialisables par les opérateurs.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90